

viernes 28 de enero de 2022

Nueva apuesta del Ayuntamiento de Antequera por los anejos a través de la mejora de las instalaciones del consultorio médico que da servicio a la zona sur de El Torcal

Se mejora así el servicio que se presta a los vecinos de las pedanías de la zona sur de El Torcal a través de una inversión municipal de 25.000 euros que ha servido para habilitar espacios específicos y diferenciados para médico y enfermería. Dicho consultorio médico se integra dentro del Edificio de Usos Múltiples de La Joya ubicado en el número 6 de la calle Andalucía. También se dispone ya de una zona específica para almacén y para la gestión de un administrativo.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el delegado territorial de la Consejería de Salud en Málaga, Carlos Bautista, han visitado en la mañana de hoy el consultorio médico ubicado en el Edificio de Usos Múltiples de la pedanía de La Joya una vez que han concluido las obras de mejora, remodelación y ampliación de dicho espacio sanitario. Se trata de un proyecto que ha asumido el Ayuntamiento de Antequera mediante una inversión que ha alcanzado los 25.000 euros, y que ha posibilitado la habilitación de más dependencias destinadas a dicho consultorio.

Concretamente, ahora se dispone de un espacio específico para la consulta médica, otro para enfermería, un despacho para administrativos y un almacén de material sanitario. El Ayuntamiento ha llevado a cabo la obra necesaria para dicha remodelación, incluyendo las instalaciones eléctricas y de saneamiento necesarias o la climatización de dichas dependencias, todo ello integrado perfectamente en el Edificio de Usos Múltiples.

Según han informado los responsables sanitarios presentes, se trata de un consultorio local módulo cero en el que se prestan servicios de medicina general, enfermería y atención al ciudadano. Un médico pasa consulta tres días a la semana, mientras que un especialista de enfermería acude dos días. Con estas obras de mejora se consigue, principalmente, que tanto el médico como el enfermero puedan trabajar y atender al mismo tiempo. Además del servicio que se presta en dicho consultorio –principalmente a las pedanías vecinas de La Joya, Los Nogales y La Higuera–, los vecinos disponen todos los días de un médico asignado en Antequera.

El Alcalde ha destacado que se ha ampliado de forma sobresaliente las dependencias que existían antes para facilitar la labor asistencial a los vecinos de la zona y para mejorar las condiciones de trabajo de los profesionales sanitarios: “Nos preocupamos por los vecinos y mejoramos las condiciones de uso, diversificando los espacios haciendo consultas específicas y separadas. Nosotros simplemente colaboramos con la Consejería de Salud para que los vecinos tengan un mejor servicio y más adecuado a la privacidad”.

“Nosotros esto es lo que hacemos; hechos, no palabras y reivindicaciones políticas usando la salud como una herramienta que a nada lleva, sino usando las posibilidades económicas del Ayuntamiento para ponerlas al servicio de los vecinos de la zona sur de El Torcal. Si mejoramos las instalaciones, también se mejorarán los servicios prestados obviamente”, manifiesta Manolo Barón.

Además del propio Alcalde y del Delegado Territorial de la Consejería de Salud, han estado presentes en la visita el concejal delegado de Anejos, Juan Álvarez, la concejal de Salud, Sara Ríos, la gerente del Área Sanitaria Norte de Málaga, Belén Jiménez, y el director del Centro de Salud de Antequera, el doctor José Antonio Godínez.

